



## LES MÉDIAS DANS LA COURSE



par S. Copier et C. Ugnon-Fleury

### État et filière hippique, partenaires avant tout

Dans le dernier numéro de "Grain de Sel", Hubert Tassin se félicitait de la main tendue par Stéphane Le Foll lors du Prix d'Amérique, le ministre de l'Agriculture ayant répondu favorablement à l'invitation du Trot. Outre ce "témoignage très bienvenu de l'intérêt qu'il porte à l'activité des courses", le président des PP a tenu à relever une annonce majeure, passée trop inaperçue selon lui : "M. Le Foll a indiqué qu'il engageait une démarche devant conduire à la conclusion rapide d'un nouveau contrat de partenariat entre les courses et l'État, contrat engageant les deux parties sur la voie d'un développement nouveau." Et de conclure : "Le moment est venu d'en profiter et de s'engager avec enthousiasme et détermination dans la

conclusion de ce nouveau protocole, gagnant-gagnant."

### Touche pas à José !

Mardi dans "Touche Pas à Mon Poste" sur D8, Bertrand Chameroy a remonté des images du Prix d'Amérique diffusé sur France 3. On y voit José Covès être écarté sans ménagement par un vigile (avec un coup de coude au passage) alors qu'il tend en direct le micro à JMB.

"Attendez monsieur, c'est pas vrai de voir ça, c'est incroyable !", se défend notre confrère. Cela s'appelle aller à la "pêche" aux infos...

### Fabre n'a qu'à bien se tenir...

Quelques jours avant la finale du Superbowl, le plus grand événement sportif aux États-Unis, Marshawn Lynch s'est rendu, comme d'habitude, en traînant les pieds à la conférence

de presse obligatoire. Le joueur des Seattle Seahawks déteste les interviews et les journalistes (même le Zlatan des mauvais jours est agréable comparé à lui...). Provocateur, il s'est contenté de répondre en boucle : "Je suis ici juste pour ne pas recevoir une amende." Du coup, il a une nouvelle fois fait le "buzz" dans les médias, tout en s'épargnant une nouvelle pénalité. Il y a un an, pour avoir zappé une conférence de presse, il avait dû verser 50.000 dollars. Imaginez la somme qu'André Fabre, l'inamovible tête de liste des entraîneurs en plat, aurait à payer si les conférences de presse étaient obligatoires avant et après les grands événements hippiques. Le financement du Nouveau Longchamp serait quasiment assuré !